
●34 件の回答（アンケート実施世帯５2件）

（令和6年度）

（実施日：2025年1月）

　日頃より、ルーテル幼稚園にご理解とご協力を頂き感謝いたします。今回は保護者アンケート

に回答を下さりありがとうございました。下記がアンケートの集計結果となっております。

【ルーテル羽村幼稚園　保護者アンケート集計結果報告】







①

【回答】

②

【回答】

③

④

⑤

⑥

⑦

【回答】

優しい先生方とルーテル教会のお祈りの中で安心して通わすことができます。お絵描きはぐんぐん上手にな

り、行きしぶりも滅多にせず、のびのび過ごせているのがわかります。気になることをあげれば日々の運動

量と延長時のおやつの質があまり健康的な印象がないところです。弦楽器の演奏会やフィンランドからのお

客さんとの交流など、特別な体験もさせていただきとても満足しています。

毎日楽しく幼稚園に通っており、先生方もよく子供達の様子を見ててくれて安心してます。

●幼稚園への要望・感想等、ご自由にご記入ください。

要望　仕事を始め延長を頻繁に利用するようになったこともあり、申し込みの際にチケットとお便り帳を準

備するのが少し負担に感じました。連絡アプリ等での申し込みや、料金も給食費などと一緒に引き落としに

なると良いと思います。　感想　コロナや気候の変化による影響もある中で都度柔軟に対応していただき、

日々の保育や行事が無事行われていることに感謝申し上げます。様々な機会を通して子どもたちの成長をみ

ることが出来とても嬉しく思います。いつもありがとうございます。

貴重なご指摘、ありがとうございます。本園は、園庭の広さが限られており、そのために運動する上では物

足りないものがあるかと思います。今後は、園外保育の回数を増やし、子どもたちが広い場所で、のびのび

と遊ぶ機会を増やしてまいります。午後のおやつに関しても、今後、改善につとめたいと思っております。

園児だけで先生がいない状況の時がよくあり、それは心配です。。

安心して通える幼稚園に出会えて本当にありがたいです。いつもありがとうございます!!

以前通っていた保育園は本人も親としてもとても窮屈でした。先生方が嫌味っぽくて送迎が毎日憂鬱でし

た。ルーテルに通うようになってからは子供ものびのびしているように感じます。親としても先生方の温か

さに感謝です。

初めての登園から慣れるまでに時間がかかるかなって心配をよそにすぐに慣れてくれたのも担任の天野先生

を含め補助の先生クラスメイトの子達が温かく迎え入れてくれたからだと思います！迎えに行く時に窓から

中の様子を見て楽しそうに遊んでる我が子を見てとても嬉しく安心しました！ルーテル幼稚園に通わせるこ

とができて両親共々ほんとに良かったと思ってます！これからもお世話になります

貴重なご意見、ありがとうございます。SNSを利用したシステムが便利で評価されている一方で、個人情報

の保護の面で問題を抱えているなど、必ずしもまだ安心して利用できるシステムとは言えない状況がありま

す。現物が資料として手元に残ることで把握がしやすいなど、チケット制にも一定のメリットが認められま

す。SNSサービスの進展を見据えながら、検討を続けて参りたいと思います。

貴重なご意見、ありがとうございます。教員・職員と会議を開き、園児だけでいる状況が生じていないか、

再確認をいたしました。今後、そのような状況が生じないよう、教職員一同、気を付けて参りたいと思いま

す。



⑧

⑨

⑩

⑪ いつもありがとうございます！

⑫

【回答】

⑬

【回答】

⑭

【回答】

⑮

⑯

⑰ 色々な先生が子どもに目を向けてくれていて、日々の様子を話してくれる。

⑱

貴重なご指摘、ありがとうございます。本園でインフルエンザなどの感染症が発生した場合は、マチコミと

ホームページで情報を公開してきました。ただし、ここ数年、本園では幸いなことに同一種の感染症が流行

するといった事態は生じていないです。もし生じた場合は、プライバシーなどを考慮しながら、情報共有に

つとめてまいりたいと思います。

貴重なご意見ありがとうございます。おそらくはメールなどで、お休みの連絡ができるようになれば、とい

うご指摘かと思います。インターネットを活用し、情報をやり取りする技術（ICT）は、今後、ますます重要

になり、こうした方法による保護者とのコミュニケーションも日常的になってくると思います。ただ、現時

点では、まだ個人情報の保護の面で、ICTには課題があります。いずれはこうした課題も解消されてゆくはず

ですから、状況を見ながら対応を考えてゆきたいと思っております。

ご要望ありがとうございます。本園の給食は、食育の面からも力を入れて取り組んでおります。レシピに関

しても、栄養士と相談の上、公開してゆきたいと思います。

いつもありがとうございます。延長もたくさん利用させていただき、本当にありがたいです。一時期、幼稚

園に行きたくないと泣く時もありましたが、最近はニコニコで通っていて、楽しんでいることがよく伝わっ

てきます。これからもよろしくお願いします。

上の子達のときから、皆楽しく通っています。先生方もみんな優しく何でも話しやすい雰囲気でとてもあり

がたいです。

先生方がとにかく素晴らしいです。ルーテル幼稚園に入れたことをとても嬉しく思っています。

子供に変化があった時など、先生が一緒に子供のために出来ることを考えて下さるので安心して預けられる

環境だと思っています。

インフルエンザ等の感染症が幼稚園で広まった場合の情報共有をして欲しいです。

行事も多く、子供が色々なことに取り組める機会があるので嬉しく思います。延長保育も利用しますが、子

供がとても喜んで通うので助かっています。

子供一人ひとりに丁寧に関わってくださっていて感謝しかありません。

給食のレシピをもっと知りたいです

お休みの連絡を電話ではない方法にしてほしい



⑲

⑳

㉑

㉒

【回答】

㉓ のびのびとしていて良いと思います。

㉔

㉕

㉖

㉗

㉘

㉙

㉚ いつもありがとうございますとても感謝しています！

貴重なご意見の数々、ありがとうございます。幼稚園の先生がたは、皆様の大切なお子様を預かり、大人へ

と成長してゆく基礎を作ろうと責任感を持って教育・保育に取り組んでおります。これは責任の重い仕事で

あり、その分、どこかでその緊張感をほぐすことも、とても大切だと思います。いただいたご指摘のうち、

いくつかはすでに取り組んでいるものもあります。教職員が、健康的に安定して勤務につけるよう、今後

も、よりよい労働環境を求めて、改善に努めたいと思っております。

毎回　楽しそうに幼稚園から帰宅するので　安心して子供を通園させることが出来てます。

先生たち、園の雰囲気がとてもよくそれが子供達に伝わっていると思います。子供も毎日楽しく通園してい

ます。園へは感謝の気持ちばかりです。ルーテル羽村幼稚園に入園してよかったです。

どの先生方も子供達ひとりひとりの個性や性格などをわかってくれて接してくれているので本当に感謝してい

ます。行き渋りもなく楽しく通えているのはルーテル幼稚園のおかけだと思ってます。ありがとうございま

す。

職員の業務内容を簡略化し、先生方が本当に必要な作業に集中できる環境を整えていただきたいと考えてい

ます。具体的には、業務の電子化を進め、必要性の低いお便りの削減や、預かりチケットの管理作業を廃止

していただけると助かります。また、保育室内の装飾については使い回しや既製品の活用を検討していただ

ければと思います。 さらに、休憩時間を確保し、職員の皆様が十分な休息を取れるよう配慮いただけると嬉

しいです。先生方が心に余裕を持ち、子どもたちに向き合える環境を整えることが重要と感じています。

「怪我や体調変化への対応」に関する欄には「やや不満」と記入しましたが、先生方が多忙な中で見落とし

が生じてしまうこともあるのだと思います。業務に追われ、張り詰めた状態が続くと、イレギュラーな対応

がより困難になることも懸念されます。 先生方がこれからも楽しみながらお仕事に取り組める環境が整いま

すことを心より願っています。日々のご尽力に深く感謝申し上げます。

毎日、子供に寄り添って保育してくださり、ありがとうございます！特に子供の良いところを沢山見つけて

褒めてもらい母子共に、とても嬉しいです。これからもよろしくお願いします

先生方の穏やかな雰囲気が子供にも良い影響を与えてくれていてとても満足しています。

いつもありがとうございます。色々お世話になり、ご迷惑もたくさんかけてしまいすみません。これからも

よろしくお願いいたします。

一人ひとりの事をどの先生も観ていてくれて、褒めたり叱ったりしてくれています。

とにかく子どもがのびのび喜んで通っているので、親としてはありがたく感謝です。保育内容もとても充実

していると思います。

いつも楽しく過ごしているみたいです。ありがとうございます。



㉛

㉜

㉝

㉞ 最初に先生方の印象でルーテルに決めて何年も経ちましたが、今も先生方みなさん素晴らしい印象のまま

で、気持ち良く通うことができています。

先生方は毎日笑顔で迎えて下さり、担任の先生ではない先生もこどもの様子をよく見て下さっているなと感

謝しています。長期休みの預かり保育でも、いつも違った制作で子ども達が楽しめるような工夫をして下さ

り、いつもありがとうございます。

いつもありがとうございます。月初に担任の先生から頂く連絡帳のメッセージを子どもと楽しんで拝見してお

りますし、とても有り難くも感じております。今から、子ども達が大きくなった時に、素敵な幼稚園生活

いつも暖かい教育をありがとうございます。お陰様でして、とても楽しく毎日通っています。前回の安部先

生のリトミックはとても喜んでいました。3歳から5歳までに、リズム、歌、体を動かす、耳で聴く力をつけ

るのが大切と言われているので、ぜひ今後も阿部先生のリトミックの時間が継続的に（毎週が難しければ、

せめて絵画や英語がない週にリトミックの時間を取り入れて頂く等）受けられたらなと思いました。また、

クリスマス会のビデオ撮影の注文ができるのも感動しました。自分の子を撮るのに夢中になって生で見れな

いので、記憶に残りにくいですが、ビデオ撮影の注文ができるならば、本番は目に焼き付けて集中して見る

ことができるので、とてもいい取り組みでいらっしゃるなと思いました。ぜひ、継続して頂けたら嬉しいで

す。そして、毎日自校式で手料理の給食を美味しく温かく食べれるのは本当に感謝しています。ルーテル幼

稚園さんには全体的にとても満足しています。今後とも、お世話になります。よろしくお願いいたします。

今回、アンケートに対して、温かいごお言葉・今後に繋げて行ける貴重なご意見を頂きま

した。アンケート結果をもとに職員一同で話し合い、今後に生かしてまいります。保護者

アンケートは年に一度ですが、ご意見・ご質問等は年間を通して承りたいと思っておりま

すので、遠慮なくご連絡下さい。皆様の声を大切にしながら、幼稚園運営を行ってまいり

ます。また、今後も保護者の皆様のご意見をお寄せいただきながら、子どもたちの為によ

り良い保育・教育を行っていけますよう職員一同邁進してまいります。アンケートへのご

協力、ありがとうございました。

アンケート御協力の御礼


